

Review Helix Jump

Voodoo

Helix Jump es uno de los juegos del momento, gracias a la diversión que ofrece en grandes dosis, pero sobre todo por su enorme simplicidad que lo hace adecuado para cualquier jugador. Tienes que controlar la torre y de esta manera indirecta dar dirección a la pelota y también debes evitar las partes coloreadas del entorno

En no pocas ocasiones, podemos ver entre los primeros puestos de las listas de descargas nuevos **juegos**, que irrumpen con gran fuerza, a pesar de que por ejemplo sus gráficos no son nada de otro mundo y hasta en algunos casos dejan bastante que desear. Sin embargo a veces la sencillez hace que algunos juegos se conviertan en auténticos fenómenos.

Un ejemplo es **Helix Jump**, tiene unos gráficos que no pasan del aprobado justito, se ha convertido en un auténtico fenómeno de masas, gracias a su sencillez, jugabilidad y diversión que ofrece en grandes dosis a todos los que lo prueban. Además cuenta con la gran ventaja de que es un juego que se puede descargar de forma totalmente gratuita.

Una pelota es la gran protagonista de este juego, donde tendremos conseguir descender niveles a toda velocidad, tirando de habilidad, de paciencia en algunos casos y sobre todo de mucha rapidez de movimientos para no llegar al final de la partida antes de tiempo.

Ten en cuenta que no todo es lo que parece, y que bajando niveles demasiado deprisa solo conseguirás terminar el juego antes de tiempo. Además los colores no son una pura casualidad, que eso sí, te dejaremos que descubras por ti mismo.

A pesar de lo que puede parecer en un primer momento **Helix Jump** no es un **juego** para nada sencillo y que se puede convertir, en muy poco tiempo, en un auténtico quebradero de cabeza para la mayoría de jugadores. Tal vez no tenga una historia detrás, ni unos graficos que te vayan a dejar con la boca abierta, pero sin duda si te lo descargas podrás tener unas enormes dosis de diversión.

¿Has probado ya en tu dispositivo móvil Helix Jump y has conseguido ir superando niveles uno tras otro?

El juego se lanzó alrededor de febrero de 2018, después de un período de tiempo muy corto, se ha presionado y se ha mantenido en la cima general durante mucho tiempo. Lo bueno es que Apple no lo ha presentado realmente si has estado siguiendo a **VOODOO**, en realidad no tienen muchos de sus juegos presentados por Apple, solo saben cómo promocionar juegos.

Este juego se mantuvo en la cima de las listas durante mucho tiempo. Todos saben que no es difícil llegar a la cima de las listas, lo difícil es mantenerse allí. Puedes gastar una gran cantidad de dinero para llevar cualquier juego al primer puesto.

Pero echemos un vistazo al juego en el juego de rompecabezas donde giramos. Debe evitar las piezas que no están coloreadas en negro como el rojo, por ejemplo. Si su bola es de color amarillo cada vez que golpea el suelo negro, marcará la superficie negra y rebotará, por lo que tendrá que pasar el calor a través de las aberturas en cada nivel (terraza) hacia abajo de la columna. Si aterrizas en la parte roja, morirás. Entonces, la clave es no morir e ir al fondo. El nivel inferior estará coloreado en amarillo en el primer nivel.

Si mueres, probablemente tengas que ver un video y luego tendrás una segunda oportunidad, así que no te preocupes por eso. En los siguientes niveles cambiará los colores de la pelota y las piezas de la superficie. Entre los niveles, verás algunos anuncios, pero no aparecerán cuando juegues. Tal vez el éxito de este juego proviene del hecho de que es muy casual para uno, por lo que cualquiera puede recogerlo y comenzar a jugarlo. Comprende que realmente lo entiendes y segundo el hecho de que es más un juego de rompecabezas, así como algunos de la mecánica que tiene lo hace más interesante y es por eso que realmente ha podido retener a sus usuarios porque y mantenerse en las listas de éxitos.

El juego realmente combina los elementos de un juego muy casual con también un elemento de pieza de rompecabezas. Eso es porque cada nivel que logras vio el siguiente nivel donde las cosas se sienten un poco diferentes y le agregan diferentes elementos. Y usted es uno de estos amantes de los juegos de rompecabezas que tiene esta alta retención.

Si juegas el otro tipo de juegos de VOODOO como Blumper.io, es muy casual, es muy fácil, no hay un rompecabezas real, puede volverse obsoleto después de un tiempo, mientras que Helix Jump se mantiene constantemente dentro de los 20 primeros de las listas generales de inicio de aplicaciones.

Pros - Es un juego sencillo apto para todo el mundo. - No podrás pegar tiros, ni saltar ni correr, pero deberás de pensar mucho cada movimiento que vayas a hacer. - Es de descarga gratuita y sin compras integradas dentro del propio juego. - Gráficos coloridos - Helix Jump está lleno de anuncios que a veces pueden desesperar a cualquier usuario. - A veces el juego se vuelve muy complicado, especialmente si no estás acostumbrado a este tipo de juegos. - No protege tus monedas de los niveles anteriores. - Si reinicias, comenzarás desde el principio.

Links Facebook: https://www.facebook.com/Helix-Jump-2111639855760430/

Twitter: https://twitter.com/jumphelix?lang=es

Instagram: Web:

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.h8games.helixjump **Apple Store:** https://itunes.apple.com/us/app/helix-jump/id1345968745?mt=8